



も輝き続けることでしょう。その姿と躍動するプレーはチームメイトに力を与え、これから迎える次のステージでます。将来は「人を笑顔にできるような人になりたい」と語る川真佑選手。プレーの万能性を大切にする姿からは、キャラクターとしての責任感とエースとしての存在感を感じられます。

感謝を忘れずに！！

監督や支えてくれる保護者の皆さん、家族、チームメイトのおかげでキャプテンを務めあげることができていています。感謝を忘れずに気持ちを伝えていきましょう。

母 村田 清美 さん



チームを支え勝利に導く 絶対的エース

お姉さん2人がバレーボールをしていて、練習にもついて行っていた侑紀さん。2人の姿を見て、「自分もやつてみよう」と思ったことがきっかけです。

コーチを駆けまわり、元気いっぱいに練習に励む紐差クラブの皆さん。今回は、キャプテンで根獅子小学校6年生の村田侑紀さんをご紹介します。

侑紀さんがバレーボールの楽しさを感じるのは、チーム一丸となって、みんなで元気に楽しくプレーをしている時だそうです。また、休みの日は、家でもできるだけボールに触れるようにし、努力を重ねています。憧れの選手は女性で、声でもプレーでも仲間を引っ張りながら全力で取り組んでいます。

根獅子小学校6年
村田 侑紀 さん
(根獅子町)
友達からはおもしろくて、おっちょこちょいと言われます。趣味はシール交換と料理です。

平戸の新星 第40回

感謝の気持ちを込めて



勤労感謝の日に合わせて、愛の園保育所の園児たちが市長室を訪れ、松尾市長に「いつも平戸のためにお仕事してくださりありがとうございます。お体に気をつけて頑張ってください」と感謝を伝え、市長の似顔絵入りの手紙などを贈りました。松尾市長は「温かいメッセージありがとうございます。これからもお仕事を頑張れます」と話しました。

また、中部公民館には東和愛児園、南部公民館には小鳩こども園、田平支所には、平戸口社会館・若葉保育園・花園認定こども園・やよい幼稚園の園児たちが訪れ職員に感謝を伝え、メッセージ入りの手作りボードを渡しました。

【写真】

- 1_市長室を訪れた愛の園保育所の皆さん
- 2_田平支所でメッセージを伝える平戸口社会館の皆さん
- 3_田平支所で手紙を渡す若葉保育園の皆さん

P 2	目次・感謝の気持ちを込めて・人口の動き・交通事故件数・火災救急件数
P 3	平戸の新星
P 4~7	年頭のあいさつ
P 8~9	特集 平戸の子どもは平戸で育てる！
P 10~11	特集 考えよう、「住まいの未来」
P 12~13	ながさきピース文化祭2025
P 14~15	新しい民生委員・児童委員が決定
P 16~17	税の申告
P 18	平戸天然あら鍋まつり
P 19	平戸藩の冬めぐり・地域おこし協力隊活動報告
P 20	そうだ図書館へ行こう
P 21	まち協トピックス・平戸学講座
P 22	-地域でいきいき-通いの場
P 23	生活環境班コラム・国際交流員の日記
P 24~25	子育て・健康応援コーナー
P 26~30	見逃せない情報がココに(お知らせ)
P 31	暮らしに役立つ情報がここにも(お知らせ)
P 32~33	まちのできごと
P 34	うぶ声&おくやみ・Town Topic
P 35	ハッピーバースデー
P 36	カレンダー

人口の動き	
()は、前月との比較 令和7年12月1日現在	
■総人口	27,206人(-72人)
■平戸地区	15,551人(-50人)
■北部地区	9,348人(-33人)
■中部地区	2,953人(-14人)
■南部地区	3,250人(-3人)
■生月地区	4,371人(-12人)
■田平地区	6,456人(-12人)
■大島地区	828人(+2人)

交通事故件数	火災救急件数
令和7年11月末現在	令和7年11月末現在
■件 数	32件(29件)
■死 者	0人(1人)
■負傷者	43人(31人)
※()内は昨年同期	※()内は昨年同期
問 総務課危機管理班 ☎22-9101	問 消防本部予防課 ☎22-3167